



Aumenta robo de cables en la región: Laja, Cabrero y Yumbel son las comunas más afectadas

Cristian Salazar
prensa@latribuna.cl

Tras la realización del consejo regional contra el crimen organizado, se destacaron los operativos que terminaron con incautaciones y detenidos.

Un preocupante aumento en los robos de cables de cobre se registra en la región del Biobío en lo que va de este 2024, de acuerdo a las cifras entregadas por las autoridades, en el marco del consejo regional contra el Crimen Organizado que se llevó a este lunes. Las comunas más afectadas en la provincia de Biobío son Laja, Cabrero y Yumbel.



La delegada presidencial regional del Biobío, Daniela Dresdner, consideró que la sustracción de cables del tendido eléctrico "es uno de los delitos más relevantes de este año, con un aumento de esos casos".

transversal en la región del Biobío, y en eso estamos enfocados en pesquisar".

Sin embargo, la autoridad puso de manifiesto los varios procedimientos exitosos, como el realizado la semana pasada donde se incautaron más de 290 kilos de tendido eléctrico y 5.620 de cable de cobre.

ROBO DE MADERA Y DE CAMIONES

Al respecto, la jefa regional de la Policía de Investigaciones, prefecta inspectora Claudia Chamorro, reconoció que ese delito es uno de los más complejos, por lo que valoró el rol de los detectives para llevar a cabo las "tramitaciones e investigaciones con el Ministerio Público, logrando importantes incautaciones la semana pasada".

En lo referido al robo de madera, la delegada Dresdner recalcó que se trata de un delito priorizado que durante 2024 ha permitido la captura de 203 personas, "superando el total de detenidos que hubo en 2023, y muy por arriba de los detenidos durante el 2022".

La personera policial apuntó a que estos hechos se han enfocado principalmente en las comunas de Laja, Cabrero y Yumbel "pero la participación es

También adelantó indagaciones asociadas a aserraderos ilegales, "que es una línea investigativa para poder desbaratar las cadenas delictivas completas".

TRÁFICO DE DROGAS

En torno al robo de camiones, la autoridad regional destacó que "tenemos una disminución importante de los delitos. Este

año existen 31 denuncias asociadas a robo de camiones, pensando que en 2022 habían 69, o sea, disminuyó en más de la mitad".

En tanto, en los delitos relacionados con decomisos de drogas e incautaciones, Daniela Dresdner mencionó el "desbaratamiento de estructuras criminales", poniendo de ejemplo el procedimiento realizado la semana pasada en Los Ángeles: "Se ingresó a 10 domicilios fortificados en la llamada "Operación Redes" donde se registraron detenciones".

También cito los datos de carabineros que reportan "un aumento relevante en la incautación de drogas. Este año a la fecha llevamos 961 kilos de drogas incautados, comparados con

el 2022 en que hubo sólo 387 kilos decomisados".

HOMICIDIOS

En materia de homicidios en la región del Biobío, sostuvo que "los delitos de homicidios se abordan desde distintos frentes, uno de ellos es a través de las fuerzas de tarea investigadora de homicidios ... específicamente en la región del Biobío contamos con agrupaciones en Los Ángeles, Coronel y Concepción, donde se abordan todas las investigaciones complejas por

delitos de homicidios".

CARABINEROS

En ese tenor, el jefe de operaciones de Carabineros Biobío, coronel Luis Rozas, explicó que el trabajo policial se ha priorizado en los siete delitos definidos en la mesa regional de seguridad.

Sin embargo, sostuvo que "los carabineros trabajamos en todo frente de manera diaria, ya sea de incivildades o hechos delictuales que puedan afectar a los vecinos de la región del Biobío".



LA REUNIÓN SE REALIZÓ la mañana de este lunes en Concepción.

